

El Intendente Oreja reclamó obras para la ciudad

Escrito por Administrador

Martes, 16 de Marzo de 2010 00:00

El Intendente de Roque Pérez, Hugo Oreja, junto a algunos de sus pares de la séptima sección electoral, participó de un encuentro con el Ministro del Interior de la Nación, Florencio Randazzo.

Oreja dijo haberle expresado al funcionario su reclamo de las obras pendientes de 2009, recordando que Roque Pérez, "tenía licitaciones y preadjudicaciones por 180 viviendas, el acceso Jorge Dalto, la sala de internación del hospital municipal, y pavimento entre otras. Entonces he pedido que se ejecuten, si no fueran todas juntas, que apunten a las más importantes, con contenido social, y luego continuar con el resto de las obras".